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八
面
六
臂
（
は
ち
め
ん
ろ
っ
ぴ
） 

 

今
年
の
お
盆
は
大
変
な
体
験
と
な
っ
て
し
ま
っ
た
。
五

城
目
町
の
実
家
で
の
事
、
１
２
日
の
夕
方
か
ら
の
線
状
降

水
帯
に
よ
る
大
雨
で
あ
る
。
尋
常
で
な
い
降
り
方
に
ヤ
バ

イ
事
に
な
る
ぞ
と
思
っ
て
い
る
時
、
避
難
指
示
が
発
令
さ

れ
た
。
家
の
裏
に
は
川
幅
３
ｍ
弱
ぐ
ら
い
の
川
が
あ
り
、

大
雨
の
時
は
数
回
氾
濫
し
た
こ
と
が
あ
り
、
私
も
過
去
三

度
ほ
ど
経
験
が
あ
る
。
▼
警
戒
し
つ
つ
も
非
難
し
な
か
っ

た
。
非
難
し
な
か
っ
た
理
由
、
①
川
の
向
か
い
側
が
こ
ち

ら
よ
り
少
し
低
い
。
②
２
階
が
あ
る
。
③
道
路
向
か
い
が

１
・
５
ｍ
高
い
。
④
過
去
の
経
験
が
あ
る
。
▼
対
応
と
し

て
①
３
０
分
〜
１
時
間
毎
に
川
に
は
近
づ
か
な
い
所
で
川

の
水
位
を
確
認
し
警
戒
。
②
地
下
に
ポ
ン
プ
を
設
置
。
③

地
下
の
荷
物
を
運
び
出
す
。
被
害
状
況
は
、
隣
の
家
は
床

上
浸
水
。
我
が
家
は
地
下
７
０
セ
ン
チ
の
浸
水
。
ボ
イ
ラ

ー
の
水
没
。
も
と
も
と
地
盤
が
低
く
、
建
て
る
時
に
基
礎

を
１
・
５
ｍ
に
し
て
高
さ
２
ｍ
の
半
地
下
の
物
置
と
し
て

使
用
。
▼
今
回
予
想
外
だ
っ
た
の
が
、
流
木
が
橋
の
欄
干

に
絡
ま
っ
て
川
の
水
が
左
右
に
噴
き
出
し
て
い
た
こ
と
。

降
水
量
の
多
さ
に
ポ
ン
プ
の
排
水
が
追
い
つ
か
な
か
っ
た

こ
と
。
今
回
役
に
立
っ
た
の
が
作
業
用
の
ヘ
ッ
ド
ラ
イ

ト
。
両
手
が
使
え
て
、
明
る
く
５
０
ｍ
先
の
川
の
水
位
が

確
認
で
き
た
。
川
の
水
位
が
下
が
り
、
地
下
の
排
水
が
終

わ
っ
た
の
が
１
３
日
の
夕
方
５
時
。
▼
危
険
な
状
況
が
お

さ
ま
り
、
片
付
け
せ
ず
に
気
分
転
換
も
か
ね
て
墓
参
り
に

行
っ
た
の
だ
が
途
中
の
被
害
が
凄
か
っ
た
。
再
三
、
被
害

ニ
ュ
ー
ス
が
放
映
さ
れ
た
所
に
我
が
家
の
お
寺
が
あ
り
、

駐
車
場
が
泥
の
海
と
な
っ
て
い
た
。
そ
の
先
の
高
台
に
お

墓
が
あ
り
、
問
題
な
く
例
年
の
よ
う
に
お
参
り
を
し
た

が
、
半
数
は
ま
だ
来
て
い
な
い
状
態
だ
っ
た
。
▼
ち
な
み

に
、
２
１
時
〜
５
時
の
出
来
事
の
た
め
、
私
の
母
は
何
も

知
ら
ず
夢
の
中
で
し
た
。
町
内
の
方
が
確
認
に
来
て
い
ま

し
た
が
、
つ
な
が
り
の
無
い
人
に
と
っ
て
は
大
変
な
状
況

で
す
。
異
常
気
象
対
策
と
し
て
も
地
球
温
暖
化
対
策
を
早

急
に
、
大
規
模
に
行
っ
て
も
ら
い
た
い
で
す
。 

（
有
） 

建交労第 24回定期大会開催 
8 月 27 日（土）～28 日（日）、建交労第 24 回定期大会を新潟

県湯沢町にてオンライン併用で開催しました。主催者あいさつで

角田季代子執行委員長は、「岸田政権はロシアの侵略戦争に便乗

して、大軍拡・改憲をねらっている。軍拡の財源は増税・福祉切

り捨てに直結することが火を見るより明らかである」とし、「安

倍元首相の国葬は国民大多数が実施に反対しており、強行は許さ

れない。国民の中でも評価の分かれる安倍氏の政治を国家として

全面的に賛美・礼賛することは、断じて認めるわけにはいかな

い」「コロナ禍と物価高騰で日本経済が弱っている」「学童の仲間

は、政府予算を活用した自治体交渉を旺盛にとりくみ、今春闘で

1 万円以上の賃上げ勝ち取った」「いまこそ労働組合の力を発揮

し、各職場・地域で賃上げ闘争を推進しよう」と呼びかけまし

た。 

廣瀬書記長による 2022 年度運動方針等の提案について、1 日

目 21 人、2 日目 16 人「計 37 人」が発言し、提案は採択されま

した。また役員改選を行い、新しい役員 24人を選出しました。 

4役は次の通り。（敬称略、いずれも再任） 

執行委員長  角田季代子  書記長  廣瀬 肇 

副執行委員長 足立 浩   書記次長 鈴木正明 

副執行委員長 石田直道   書記次長 福富保名 

副執行委員長 森谷 稔 

 

 

県労連が第 34回定期大会を開く 
 9月 4日、県労連第 34回定期大会が秋田市で開かれ、代議

員 27人と役員・傍聴者合わせて約 50人が出席しました。県

本部からは、代議員や地域労連の代議員、役員として 5人が出

席しました。 

討論では、鹿角地域の代議員が毎週月曜と金曜に、鹿角市の

2か所で、ロシアのウクライナへの軍事侵攻に反対するスタン

ディングをおこない、前を通る小学生が「また攻撃されたみた

い」「まだ戦争は終わっていない」などの声が聞かれるとの紹

介がありました。また鹿角地域が「精神科の空白地域」となっ

てからは、地元の JA鹿角病院、秋田県、鹿角市、小坂町、家

族会である鹿角親交会の 5団体が力を合わせて『鹿角の医療と

福祉を考える市民町民の会』を 16年前に作り、住民目線で活

動していることが語られました。その結果、4年前に 2人の精

神科医が活動に共感して赴任してきました。今は、開業などの

ため、常勤の医師はいなくなりましたが、ひきつづき『市民町

民の会』として、精神障害者の地域生活を支える活動を継続し

ているそうです。（上の写真は選出された役員） 

大会は提案された方針などを採択し、役員 22人（任期は 1

年）を選出しました。建交労秋田県本部からは佐藤副委員長が

副議長に、鈴木書記次長が会計監査に選出されました。 

おもな役員は次の通り（敬称略、いずれも再任） 

議長 越後屋建一  事務局長 伊藤博和 

 

県本部第 24回定期大会 

と き 10月 30日(日）10時～ 

ところ サンライフ秋田 

 

※各支部・分会へは後日詳細を案内します 



    

 

 

  

  

  

 

  

 

 

  

 

 

 

  

 

    

 

 

 

 

   

  

   

  

 

 

 

  

 

   

  

 

 

 

  

   

  

  

 
【前回の答え】 鳳仙花（ホウセンカ） 

 応募者 4名、正解者 4名でした。 

個人加盟の笹 耕市さん（75歳）に 1,000円の図書カードを

送ります。答えをハガキかファックス、メールで送ってください。

正解者の中から 1 名の方に 1,000 円の図書カードを贈ります。

その際、住所・氏名・年齢（さしつかえなければ）・支部・分会

名を忘れずに書いてください。初めての方の投稿大歓迎です！ 

応募のしめ切り⇒9月 25日の消印まで有効。発表は次号で。 

ヒント→〇〇〇ウ〇〇…昔は 15日でした 

余白に意見や組合への要望などを必ず書き添えてください。 

とく名、ペンネーム可。 

仲間の皆さん、ふるって応募を！ 
 

《あて先》〒010-0976 秋田市八橋南 1丁目 2番 29号 

               Fax.018-823-7751     

建交労秋田県本部「なかま」クイズ係 
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カギを解き、二重枠に入る文字

を並べてできる言葉は何ですか。 

【タテのカギ】①疲れ。筋肉―― 

②巨万の――を得る ③正月の遊

びの一つ ④――・現在・未来 ⑥

今日の朝 ⑧退校。――処分 ⑪

一仕事終え――の荷がおりる ⑬

道端。――の石 ⑭ストライキの

略 ⑮こまめに――を飲む 

【ヨコのカギ】①安打 ③伊藤左千夫著「野菊の――」 ⑤白・茶・

黒の３色の毛色を持つ猫 ⑦短歌を披露し合う――会 ⑨千円―

―、――束 ⑩――墨パスタ ⑫わかれ道 ⑭全身を映す大型鏡 

⑯損――勘定 ⑰――明晰、――プレー 

 

2022年 7月 5日 

日

相
変
わ
ら
ず
猛
威
を
ふ
る
い
新
規
感
染

者
数
の
記
録
を
更
新
し
続
け
る
コ
ロ
ナ
に

連
続
猛
暑
日
や
記
録
的
な
短
時
間
降
雨
量

と
災
い
渦
中
、
真
っ
只
中
の
日
本
は
こ
れ
か

ら
、
ど
う
す
ん
だ
べ
？ 

 
 

 
 

 
 

 
 

秋
田
ダ
ン
プ
支
部
千
秋
分
会 

佐
藤
正
樹 

６
０
歳 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安
倍
元
総
理
の
死
が
思
わ
ぬ
展
開
を
見

せ
て
い
る
。
自
民
党
と
統
一
教
会
の
親
密
な

関
係
で
あ
る
。
思
想
や
信
条
の
一
致
点
が
多

く
持
ち
つ
持
た
れ
つ
の
関
係
に
も
あ
っ
た

こ
と
が
白
日
の
下
に
さ
ら
さ
れ
つ
つ
あ
る
。

ま
さ
に
『
自
民
党
の
正
体
見
た
り
』
で
あ
る
。

関
係
の
あ
っ
た
議
員
は
「
統
一
教
会
と
は
知

ら
な
か
っ
た
」
と
異
口
同
音
に
弁
解
す
る
け

れ
ど
。
絶
対
嘘
で
す
ね
。
議
員
と
も
あ
ろ
う

も
の
が
相
手
の
正
体
を
知
ら
ず
に
イ
ベ
ン

ト
、
集
会
に
出
席
し
た
り
祝
電
を
う
っ
た

り
、
ま
た
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
に
応
ず
る
は
ず
が

な
い
。 

「
建
交
労
で
す
け
ど
、
定
期
大
会
に
祝
電

お
願
い
し
ま
す
」
と
自
公
の
国
家
議
員
に
依

頼
し
た
ら
応
じ
て
く
れ
る
の
だ
ろ
う
か
・
・
・ 

ま
た
自
民
党
が
統
一
教
会
と
の
関
係
は

議
員
個
人
の
問
題
と
し
、
党
と
し
て
調
査
し

な
い
の
も
事
実
が
明
ら
か
に
な
る
こ
と
を

恐
れ
て
い
る
か
ら
に
違
い
な
い
。
し
か
も
調

査
も
し
な
い
の
に
自
民
党
と
組
織
的
な
関

係
は
な
い
と
断
言
す
る
。
き
ち
ん
と
調
査
を

し
て
「
一
切
関
係
は
あ
り
ま
せ
ん
で
し
た
」 

  

 
反社会的カルト集団・旧統一協会 

自民党との関係を徹底解明せよ 
 

 安倍晋三元首相銃撃事件を機に、政治家と旧統一協会（世界平和統一家庭連合）の 

癒着が次々と判明している。その多くが自民党議員だ。霊感商法で巨額献金を強要す 

るこの「反社会的カルト集団」による被害を広げないためにも、自民党との関係を徹 

底解明する必要がある。 

 

 岸田文雄政権の複数の閣僚が、選挙支援を受けたことや、関連団体のイベントであいさつしたことを認め、多くの

自民党議員が同団体関係のメディアで紹介されている。「党としては一切関係ない」（茂木敏充自民党幹事長）などと

言うが、票とカネ欲しさで事実上の「広告塔」であり続ければ、反社会的カルトの被害をさらに広めることになる。 

 二之湯智国家公安委員長は 18 年に京都府内で行われた同団体関係イベントで実行委員長を務めた。安倍元首相の

実弟・岸信夫防衛相も選挙を手伝ってもらっていた。岸氏は選挙に「支援者を多く集めることは必要」と開き直った。

これで国民を守れるのか。 

名称変更の疑惑 

 旧統一協会が「世界基督教統一神霊協会」から「世界平和統一家庭連合」に名称変更することを文化庁が認めた経

過も大問題だ。 旧統一協会は 97 年ごろから名称変更を求めていたが、団体の実体は変わっていないと拒否されて

きた。ところが安倍政権下の 15 年に方針転換し、変更が認められた。所管は文科省の文化庁。当時の文科相は下村

博文氏で、安倍氏の側近だった。下村氏は旧統一協会系の団体から献金を受けたり機関紙に登場したりしている。下

村氏は関与を否定するが、文化庁は変更認証の経緯の詳細を明らかにしておらず、疑惑は深まるばかりだ。 

１２３７億円被害 

 旧統一協会の正体を隠した勧誘、霊感商法による高額献金は 80年代に大問題になったが、90年代半ば以降、あま

り報じられなくなった。だが、被害は今も続いていることが、山上被疑者による安倍元首相銃撃事件で明らかになる。

被疑者の家庭は高額献金により崩壊に追い込まれている。全国霊感商法対策弁護士連絡会の資料によると、弁護団に

寄せられた 87年～21年の相談件数と被害額に、消費者センターが 18年まで集計した相談件数・被害額を合わせる

と、相談件数は 3万 4537件、被害額は 1237億円にのぼる。だがこれは氷山の一角でしかない。毎年 550～600億円

前後が日本統一協会から韓国統一協会に送金されていた、と韓国人の元教会長が述べていたことが報じられている。 

 国会で旧統一協会の実態、政治との関係を徹底究明するとともに、「信者二世」など被害者救済策を講じることも必

要だ。当然、霊感商法など違法行為は厳正に刑事摘発していくべきだ。 

人
は
群
れ
の
中
で
生
き
て
い
ま
す
。
黙
っ

て
い
て
は
自
分
の
意
見
は
相
手
に
伝
わ
り

ま
せ
ん
。
黙
っ
て
い
て
は
時
の
流
れ
に
身
を

ま
か
せ
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

私
は
ア
ベ
元
首
相
の
国
葬
に
は
反
対
で

す
。
権
力
を
握
っ
た
期
間
が
永
か
っ
た
だ
け

に
、
彼
ほ
ど
国
政
を
私
物
化
し
た
首
相
は
い

な
い
と
思
い
ま
す
。
日
銀
を
子
会
社
だ
と
云

い
、
桜
を
見
る
会
な
ど
税
金
を
ム
ダ
使
い

し
、
死
し
て
な
お
国
葬
で
税
金
を
無
駄
使
い

す
る
と
は
。
国
葬
と
い
う
の
で
あ
れ
ば
、
そ

れ
は
国
会
で
十
二
分
に
議
論
し
、
決
定
す
べ

き
で
す
。 

ア
ベ
の
陰
に
お
び
え
、
た
だ
オ
ロ
オ
ロ
し

て
い
る
岸
田
政
治
、
コ
ロ
ナ
が
猛
威
を
ふ
る

っ
て
い
る
の
に
無
為
無
策
、
ゴ
ル
フ
に
熱
中

し
、
お
ま
け
に
本
人
が
コ
ロ
ナ
で
ダ
ウ
ン
す

る
と
は
た
だ
た
だ
ナ
サ
ケ
な
い
。 

福
岡
県
田
川
支
部 

 

原
田
節
生 

８
８
歳 

 

 

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
が
過
去
最
高
を

記
録
し
、
ま
す
ま
す
体
調
管
理
が
大
事
に

な
っ
て
き
ま
す
。
最
近
、
毎
日
蒸
し
暑
く
寝

苦
し
い
日
々
が
続
い
て
い
ま
す
が
、
睡
眠

不
足
等
な
ら
な
い
様
、
水
分
補
給
も
し
っ

か
り
し
て
コ
ロ
ナ
に
負
け
な
い
体
力
作
り

皆
で
気
を
つ
け
ま
し
ょ
う
！
！ 

 
 

 

秋
田
ダ
ン
プ
支
部 ゆ

き
ち
ゃ
ん 

５
７
歳 

と
正
々
堂
々
と
言
え
ば
い
良
い
の
に
、
よ

っ
ぽ
ど
調
査
を
し
た
く
な
い
ん
だ
ね
。 

お
か
げ
で
一
つ
覚
え
た
。「
臭
い
も
の

に
は
ふ
た
を
す
る
」な
る
ほ
ど
こ
う
い
う

時
に
使
う
ん
だ
な
。 

由
利
本
荘
市
・
個
人
加
盟 

笹 

耕
市 

 

７
５
歳 

 


